

Homenaje a nuestros mayores

icen que es de bien nacidos ser agradecidos y por ello, y cumpliendo a rajatabla esta máxima, desde aquí siempre vamos a defender todas las políticas sociales encaminadas al bienestar de nuestros mayores.

Si otras sociedades, quizá más primarias, pero no por ello menos sabias, daban un poder preponderante a un consejo formado por ancianos, confiando en su experiencia y en su madurez, la actual está, tristemente, cada vez más habituada a apartar al anciano, a tratarlo como un 'trasto' viejo, que ya ha dado de sí todo lo que tenía y le da de lado.

Para que entre todos nos habituemos a abandonar esa actitud, para acercarnos un poco al mundo de nuestros mayores, para saber cuáles son sus ocupaciones de ocio en un centro modélico como es el de San Pedro, que además ha celebrado su primer cumpleaños, hemos querido esta semana confeccionar un reportaje extenso que sirva como homenaje a este colectivo tan importante en nuestra sociedad, cada vez más numeroso y que gracias a su trabajo y esfuerzo en el pasado, nosotros podemos disfrutar de una sociedad actual mejor que la que ellos tuvieron en su etapa de plenitud laboral.

Desde luego que, a quien no tenga la oportunidad de convivir con algún mayor o no pueda disfrutar de su proximidad, yo le recomendaría que se diese una vuelta por este centro, o por otro de los que en Cuenca existen, para que se den cuenta de que en muchas ocasiones, ellos nos pueden dar lecciones, no sólo de sabiduría por mor de su dilatada experiencia, sino también de jovialidad, de buen humor, en definitiva, de alegría de vivir y de ganas de hacer todavía muchas cosas. Y ello se nota en las actividades que se les programan y que aceptan de buen grado, que se convierten en todo un éxito; como se aprecia en el brillo de sus ojos cuando te comentan las ganas que tienen de que se organice un próximo viaje para ver aquello que les hace tanta ilusión...

Pero no nos gustaría ser injustos y dejar de apreciar y ponderar desde este medio la labor de quienes, con su trabajo, muchas veces vocacional, hacen posible que éste y otros centros se conviertan en auténticos hogares donde los usuarios se sienten como en su propia casa.

Y eso sólo se consigue, además de con profesionalidad exquisita, con una forma de ser y una manera de trabajar en la que los sentimientos estén a flor de piel.

Seamos justos con nuestros mayores, ellos lo merecen, y si nosotros lo debemos ser, también nuestras Instituciones, aplicando políticas sociales adecuadas y creando centros que puedan atender a este sector de la población.

Desde luego que, centros como el de San Pedro, con algunas mejoras que se demandan y que pronto se cumplirán, son auténticos ejemplos de cómo se deben aplicar estas políticas y cómo deben ser estos espacios destinados a quienes por lo que ya han hecho merecen un mayor reconocimiento social.



Tenemos planes sobre los que es más facil estar de acuerdo

¡Sol o nieve? ¿Mar o montaña? ¿Día o noche?

Sin duda, ponerse de acuerdo sobre nuestros planes es mucho más fácil. Porque Caja Rural tiene una gama de Planes de Pensiones que te ofrecen una gran rentabilidad y un ahorro fiscal de hasta el 45%. Además, disfrutarás de total movilidad que te permite cambiarte de un Plan a otro sin ningún coste

Seas como seas, en Caja Rural te ofrecemos un PLAN.

RGDinero | RGUno Renta Fija | RGDos Mixto 40 | RGTres Mixto 75 | RGCuatro Renta Variable



